

Censurar al amigo y aplaudir al adversario será la mayor prueba de imparcialidad.

# EL LABRADOR

AÑO II. Núm. 22.

No se devuelven los originales que se nos remitan, aunque no se publiquen.

El precio de los anuncios es convencional y los pagos son adelantados.

SEMENARIO INDEPENDIENTE

Fundador y Propietario: D JOSE CARTAGENA GUILLEN

Director: D. RAFAEL ROGEL RECH

SE PUBLICA CUATRO VECES AL MES

OFICINAS  
Monserrate, número 8.

Orihuela 5 de Marzo de 1902.

PRECIOS DE SUSCRIPCION  
0'50 pesetas al mes.

## LA NUEVA INSTALACION ELÉCTRICA.

Noticias autorizadas confirman la imposibilidad de que vengan á un acuerdo los señores Sturges y Foley con el acaudalado propietario del Molino de la Ciudad, que como saben nuestros lectores, proyecta dedicar la fuerza hidráulica de que dispone, á suministrar fluido eléctrico en nuestra población, tanto para el alumbrado, como para el fomento de industrias dentro de la misma.

No andábamos desencaminados al asegurar que las torpezas de la junta directiva de «La Luz» habrían de contribuir á que no se pudiera siquiera tener el recurso de vender las acciones á un precio razonable, ya que pudiera ofrecerse por quien está interesado en adquirir la totalidad de ellas, evitando el sostener la competencia, en que había de llevar aquella sociedad la peor parte.

Esta es la resolución del Sr. Waldosell: competir hasta aniquilar la sociedad «La Luz»; y nos consta que sentiría dañar intereses de nuestros convecinos, por lo que está dispuesto, para demostrarlo, á adquirir por un precio razonado cuantas acciones corresponden á los oriolanos, para que sean solo los señores Sturges y Foley y sus amigos los que sufran el perjuicio que pueda ocasionar la competencia, aunque él haya de sufrir algún desembolso, que lo haría gustoso, para evitarse sin duda el enojo de nuestros paisanos.

Orihuela debe mirar con aplauso esta resolución del señor Waldosell

y los accionistas amantes de sus intereses, acogerse á la oferta que se les hace facilitando todos los medios necesarios al rico minero, para que nos de luz buena y barata, ya que seguramente ha de ser el vencedor en la lucha de competencia. Los Sres. Esturges y Foley, y sus amigos que, desatendiendo nuestro consejo, quedan formando parte de la sociedad «La Luz», pueden ir formalizando la documentación para presentarse en quiebra, porque forzosamente van á ella.

## LAS PROCESIONES

Siguen con gran entusiasmo los preparativos para que éstas resulten en el presente año de primera.

Hemos tenido ocasión de hablar con el hermano mayor de la V. O. T., el virtuoso sacerdote D. José Riera, el cual se muestra entusiasmado.

Nos ha dicho que en el paso de «Ntro. Padre Jesús», se harán todas las reformas que se puedan.

El pasado año ya se hicieron túnicas nuevas á los nazarenos.

La magnífica cruz de plata que lleva acuestas dicha prodigiosa imagen, que hacia cuarenta años no se había hecho nada en ella, ha sido entregada á un reputado platero, para que la reforme y la limpie.

El Sr. Riera, espera del entusiasmo y patriotismo de los demás señores camareros, que cada uno en la parte que le corresponda, harán algo, tanto en el adorno de los vestidos de las imágenes como en la iluminación que aquellas llevan, sin olvidar, de que cada uno de los referidos pasos deben llevar

su correspondiente música para mayor lucimiento.

A nosotros nos han asegurado que esta no ha de faltar en ninguno en el presente año.

«La Cena», que ya algunos años no había llevado, en el presente, nos han asegurado que su encargado el conocido farmacéutico señor Franco, está dispuesto á que á esta no le falte su correspondiente charanga,

¡Animo, que no digan!

También hay necesidad de que se hagan nuevas algunas túnicas de las que visten los nazarenos, que en algunos de los referidos pasos dejan mucho que deear.

No hay que dormirse.

\* \* \*

El veterano, el entusiasta *Centurión* Sr. Montero, ya no descansa en la organización de su brillante *legión de romanos*

Nos han dicho que se le están mudando los antiguos plumeros que éstos llevaban en los cascos, por otros más bonitos y que han de llamar más la atención.

En los trajes también se están haciendo algunas reformas.

Ha quedado organizada la charanga que ha de formar parte de la referida *centuria*, con músicos de la notable banda «Santa Cecilia» y la cual será dirigida por el inteligente maestro y querido amigo nuestro D. José Medina.

Igualmente se ha organizado la banda de tambores y cornetas, bajo la del veterano *sargento* Orgilés.

El no menos entusiasta capitán de la caballería Sr. Rogel, quizá nos presente también alguna novedad en su brillante *legión*, pues que todos sabemos que es uno de

los que le sobran gusto y entusiasmo para estas cosas.

¡General, que no se diga...!

\* \* \*

La procesión del martes santo por la noche, y como siempre, promete ser lucidísima, pues que nos consta el entusiasmo y buen gusto del digno encargado de «La Caída», Sr. Mesples.

¿Por qué no le imitan los señores encargados de la procesión llamada *de la Cruz*, que se hace el miércoles?

Esperamos que si harán algo.

\* \* \*

Lo mismo, para mayor orden de las procesiones y á la invitación que hace la V. O. T., deben acudir todos los señores mayordomos que esta cofradía tiene elegidos para el arreglo de aquellas, pues nos consta, que de *veinticuatro* que hay, acuden escasamente *ocho*.

Este año esperamos, visto el entusiasmo que reina, que han de acudir todos los referidos señores, ganándose así el aplauso de todo el mundo.

No hay más que cada uno hacer lo que pueda.

Todos somos oriolanos.

\* \* \*

En el presente año también se celebrará la procesión llamada *de la misión* y que sale de la ermita de Nuestra Señora del Pilar.

## DEBE HACERSE

Muy buena nos parece la idea expuesta por los amigos *Maquiavelo* y *Traspunte* en el último número de nuestro apreciable colega «La Democracia».

Se trata de nuevo de practicar la caridad en favor de los simpáticos *abuelitos* que se albergan en el asilo de la calle de Meca, y por lo tanto creemos que al par que nosotros, los jóvenes á quienes los antes nombrados compañeros aluden, no se harán los sordos, poniendo cada cual de su parte lo que pueda, para que tan plausible idea tenga feliz realización.

Al mismo tiempo, creemos no debe olvidarse que también y en la casa de Misericordia se albergan infelices criaturas que aun esperan el regalo de Reyes.

Aunque tarde ¡lo agradecerían tanto!

«El Labrador», como siempre, se encuentra dispuesto para ayudar con sus bien escasas fuerzas, tanto á los referidos amigos *Maquiavelo* y *Traspunte* como á los distinguidos jóvenes que piensan organizar las caritativas veladas á que aquellos se refieren.

Nosotros creemos, si vale nuestra opinión, que tratándose de jóvenes como Matías Pescetto, José Escudero, José María Giménez, García Murphy y... el apuntador de «Los Baturros», la cosa no es difícil.

Es un hecho.

Hipólito.

## HISTORIAS MADRILEÑAS

### MARGARITA.

Porjaos el retrato de una mujer de veinte años, con ojos negros, rasgados, alegres, llenos de vida, con cara fresca y sonrosada y encendidos labios en los que se dibuja constantemente picareza sonrisa, colocar sobre su cabeza un artístico peinado adornado con claveles rojos y envolved la morbidez de su cuerpo alto y esbelto en un mantón de Manila de largos flecos con multitud de pájaros y flores de matices vivos bordados sobre su fondo blanco y tendreis una idea aproximada de Margarita la chula más hermosa del barrio de Embajadores.

Sin padre desde sus primeros años, su madre *gallinejera* en la Ronda de Valencia, le había legado al morir una regular parroquia entre las maestras de la fábrica de tabacos y un mantón de Manila que era la envidia de las prenderas de la plaza del Rastro; pero Margarita no aviniéndose con el oficio de su madre, traspasó el puesto y aprovechó la influencia de la pa-

roquia para entrar en la fábrica y entre el liado de los *finos* y el polvillo de los cuarterones pasaba su vida contenta y feliz, siendo el alma del taller al que animaba con su charla alegre y sus cantares siempre chispeantes.

Allí en la calle de Mesón de Paredes y muy próxima á la de la Esgrima, existía hace pocos años un cafetín largo y angosto, de baja techumbre tapizada, así como las paredes, con antiguas *Lidias* descoloridas por el humo de las tres lámparas de petróleo que desde media tarde iluminaban el establecimiento y en cuyos tapices se veían reproducidas las más arriesgadas suertes del toreo y las más emocionantes cogidas de la gente de coleta.

El *café de la Luz* como pomposamente llamaba á aquella zaurda su dueño el señor Felipe, un viejo *tripicallero* del Puente de Toledo, era el punto de reunión de las hembras de *butem* y de los mozos *cruos* del distrito de la Inclusa.

La noche á que hace referencia esta parte de nuestra historia, los mugrientos veladores de madera pintada de color de chocolate que adornaban el cafetín del señor Felipe estaban todos ocupados, el único mozo del *local*, paño de problemática blancura al hombro, y bandeja de latón en ristre, se desvivía por servir á la parroquia, ya la rebotante copa del monóvar triple, ya un agua oscura de sabor amargo que bien pudiera ser café ó cocimiento de berros y que el señor Felipe extraía de una enorme marmita de cobre, cuyo contenido se encontraba en constante ebullición, merced al hornillo siempre repleto de carbón sobre que descansaba el artefacto, calorífero inconsciente de aquella atmósfera saturada por el humo del tabaco y los pabilos de aquellas luces mortecinas.

Cerca de la media noche sería cuando Margarita entró en el establecimiento, su presencia causó admiración y sorpresa; desde la muerte de su madre, con la que iba los domingos, no había vuelto á poner los piés en el *Café de la Luz*. Enamorada de un hombre con el corazón y con la vida, le obedecía ciegamente y aquel hombre la dijo un día «no vuelvas» y ella no volvió más; sus compañeras lo sabían, conocían aquellos amores y más de una vieja amiga de su madre le había aconsejado que los dejase porque nada bueno ganaría siendo la novia de un *señorito*, que

señorito era el *querer* de la chula y no de *pega*, como decía una anciana maestra de la fábrica que aseguraba haberle visto un día en un coche blasonado; pero, ella les había contestado siempre «en mi corazón no mancha nadie más que yo» y poco á poco fueron escaseando los consejos hasta que nadie se preocupó ya de los amores de Margarita con el Marqués de H\*\*, que no otro era el novio de la hermosa cigarrera.

Por eso la aparición de Margarita en el cafetín causó sorpresa y ésta subió de punto cuando se supo que iba á despedirse de sus amistades y se la vió alzar con mano febril la copa de monóvar y se la oyó exclamar con voz cavernosa dirigiéndose á las que la interpe-

laban.  
— ¡Se ha casado, yo me vengaré! y más de un hombre de los que la oyeron temblaron, sin duda al pensar de lo que es capaz una chula *de raza* herida de muerte en su corazón, todo amor para querer y ponzoña para odiar.

## II.

¡Hermosa mujer! sus labios purpurinos dejan escapar una voluptuosa sonrisa al corresponder al saludo de sus amigos. Sus rasgados ojos negros y la palidez mate de sus mejillas la dán un aspecto interesante que seduce. Su magnífico vestido de terciopelo brochado, bajo el que asoma un diminuto pié calzado de finísimo tafilete y las hermosas pieles de la Groenlandia que cubren sus hombros muestran el buen gusto de la dama. Los fogosos troncos *pure sang* que arrastran su elegante *tren*, admirado en Niza, Baden y Monte-Carlo prueban la riqueza de la dama.

El monísimo *hotel* que habita en el barrio de Argüelles, es, en su interior, un bello desorden. Lujosos muebles de todas las épocas y de todos los gustos delicadas plantas tropicales en costosos jarrones del Japón y de la China, magníficas lunas de Venecia encastradas en tallados marcos de palo-santo, valiosas pinturas, preciosos tapices, caprichosas estatuas de sátiros y diosas, y amorcillos de plata repujada hacen de aquella deliciosa mansión la morada de una reina.

Todo el gran mundo la conoce, los hombres más notables la rinden homenaje á cambio de una sonrisa; las mujeres sienten al verla una sensación extraña de envidia y antipatía. Al presentarse ella en el Retiro, en el teatro, todos los la-

bios pronuncian el mismo nombre. ¡Margarita! y su presencia evoca en todos, confundida con la compasión de otra mujer, el recuerdo del Marqués de H\*\*.

Una noche, próximamente á los tres años después de aquella extraña en que vimos aparecer á Margarita en el cafetín de la calle de Mesón de Paredes, la prensa daba la noticia del suicidio de un noble prócer, que no pudiendo sobrevivir á la pérdida de su fortuna había buscado en el cañón del revolver el medio de hacer pública su catástrofe.

El noble prócer no era otro que el Marqués de H\*\*, el amante de Margarita.

La bella cigarrera conoció la noticia por un amigo, en su platea del Real, y según contó aquel, se vió brillar en los ojos de la chula un resplandor siniestro, en sus labios se dibujó satánica sonrisa y se la oyó exclamar á media voz:

— ¡Estoy vengada!

Alfonso de Ayarra.

## NOSTALGIA

### A mi madre.

Efluvio de los mares de mis dolores,  
que evapora la llama de mis amores,  
mientras palpita ansiosa mi alma afligida,  
madre amorosa y dulce, madre querida,  
hacia tí como el ave que hiende el viento,  
entre suspiros vuela mi pensamiento.  
En tu tierno regazo, con complacencia  
pasé los bellos años de mi existencia  
en mi delirio amante y de tu embelezamiento  
mi sonrisa anunciaba siempre tu beso,  
beso sabroso y puro, beso bendito:  
¡cuántos besos ahora, ¡ay!, necesito!

Dentro de un mar de penas mi alma  
sepulta, lejos del horizonte que á tí te oculta,  
de la nostalgia triste en las lentas horas,  
á las aves pregunto si tú me adoras,  
y el aura que murmura «si me contestas»  
mas ¡ay! no es de tus labios esa respuesta.

Por eso como efluvio de mis dolores,  
que evapora la llama de mis amores,  
mientras palpita ansiosa mi alma afligida,  
madre amorosa y dulce, madre querida,  
hacia tí, como el ave que hiende el viento,  
entre suspiros vuela mi pensamiento.

Justo García Soriano

## De Torre vieja.

Días pasados tuvimos que visitar este pintoresco pueblo y quedamos admirados de ver el exquisito gusto con que los socios del

casino han decorado el espacioso salón de entrada, que sirve de café, y el monísimo saloncillo que formaba antes un pequeño patio contiguo á éste. Bien saben aquellos señores emplear el producto de los arbitrios con que cuenta la sociedad, ofreciendo á los que en verano visitan aquellas hermosas playas un centro de recreo propio de la mejor de nuestras capitales.

En aquel hermoso local, propio para expansionarse se ocupan casi de continuo la inmensa mayoría de los socios que á él acuden, de la pesca y caza: de la pesca, por que á unos les es necesaria para sostener el pícaro garbanzo, y de la caza, porque se ha desarrollado esta fiebre de forma tan infecciosa, que no acudo uno á la reunión de los fogosos cazadores, que no le den ganas de hacerse de escopeta y perro para acompañarles. En el corto tiempo que permanecemos en Torrevieja no oímos más que hablar de redes de cazadores, de perros, machos de perdiz y escopetas.

Vimos en cambio muchos braceros sin trabajo, y á no ser porque allí hay buenos corazones en la gente de posición, tal es la escasez de medios en la época presente, que no faltaria hambre.

Ya en Torrevieja nadie habla de política y todos hacen elogios de la conducta que observa su jóven alcalde D. Rafael Salas Garcia, hijo de aquel consecuente liberal Torrevejense del mismo nombre, cuya pérdida nunca llorará bastante el pueblo de Torrevieja.

Como nuestra visita estuvo relacionada con asuntos que afectan á la opinión, ya procuraremos satisfacer pronto los deseos de algunos interesados que nos piden hagamos una campaña justa en defensa de los intereses de aquel pueblo.

## GACETILLAS

El jueves dió á luz un robusto y hermoso niño la esposa del jóven abogado D. Luis Linares.

Felicitemos muy de veras á los dichosos padres.

En virtud del anuncio de la Gaceta de Madrid, de proveerse la vacante de esta juzgado municipal ha presentado solicitud el aspirante á la judicatura D. José Poveda Espá.

El pasado martes y después de hecho el ajuste de nuestro periódico, recibimos la triste noticia del fallecimiento de nuestro querido

amigo el profesor de instrucción primaria, D. Pablo González de la Peña.

A su atribulada familia acompañamos en el justo dolor que hoy experimenta por pérdida tan sensible.

El pasado domingo y por causa de la lluvia, se suspendió la gran función que estaba anunciada por la notable compañía gimnástica del señor Cortés, en nuestro circo tau-rino.

Esta se celebrará esta tarde debutando en ella el célebre y chistoso clown Mr. Zeas.

Esta mañana y según nos han contado, ha sido víctima de un atropello por parte de dos guardias municipales un pobre infeliz, que de ser cierto, merecen la más dura reprensión por parte del señor Román, los autores del hecho.

Un hombre apodado el *Chalao*, y que se situa á pedir limosna en la plaza de la Soledad á la puerta del Sr. Linares, se ha encontrado una peseta, lo cual, visto por aquellos guardias trataron de arrebatársela, á lo que aquel se resistió hasta que pareciese el dueño.

Entonces, aquellos, con una brutalidad inconcebible, le maltrataron y codujeron á la cárcel.

Como que conocemos la honradez del pobre *Chalao*, ponemos el hecho en conocimiento del alcalde para que averigüe la que haya de cierto y administre justicia, castigando al que resulte culpable.

En la madrugada de ayer y víctima de penosa enfermedad dejó de existir la virtuosa señora doña Teresa Casañés y Martín Toledanos, tía del notable orador sagrado D. Agustín Cervero y Casañés, á quien en compañía de su distinguida familia enviamos nuestro más sentido pésame.

Parece ser que en el partido de S. Bartolomé se han registrado algunos casos de viruela, pero sin que hasta la fecha esto revista importancia.

Así se lo manifestó el viernes pasado el pedáneo de dicho partido Esteban Ferrandiz Mazón, en una entrevista que tuvo con el alcalde Sr. Román, el cual le prometió reuniría la junta de sanidad con objeto de tomar las medidas necesarias para que no se propagase dicho mal.

Aplaudimos el proceder de ambas autoridades.

El pasado jueves se unieron en los indisolubles lazos del matrimonio nuestro querido amigo D. Mariano Zerón Garcia con la bella y distinguida señorita Regina Ibañez.

A los nuevos y dichosos esposos les deseamos una luna de miel interminable.

Esta mañana se ha promovido algun escándalo en el mercado, motivado por uno de los aprovechados discípulos de Caco, que de vez en cuando se dejan caer por nuestra población, y que al querer ejercer con un pobre huertano y ser sorprendido por este, emprendió la fuga cuchillo en mano, seguido por mucha gente que gritaba para que fuese detenido.

El nuevo Candelas recorrió las calles de Hostales. Mayor, Feria Horno de S. Miguel, donde fué detenido por el jóven sacerdote don Carlos Esquer, á quien el ratero habia acometido con el cuchillo antes de entregarse.

Un guardia municipal se hizo cargo del *hues ped*, que ingresó en depósito.

Todo el mundo censuraba el que á pesar de suceder esto en sitios tan concurridos, no se viera á ningún individuo del cuerpo municipal.

Pero ¿dónde se meterán estos *benditos*, Sr. Román?

Concurridísimo se ha visto hoy nuestro mercado.

El día ha sido espléndido.

La naranja aunque muy poco, ha subido en sus precios.

Ha venido mucha gente de todos los pueblos de la comarca.

Los revendedores á ciencia y paciencia de nuestras autoridades, siguen haciendo su agosto con gran perjuicio para este vecindario.

¿Por qué al igual de Murcia y otros mercados, no se impide este abuso?

Los huevos se han vendido á 1 y 1'05 pesetas docena.

Las aves y conejos, se mantienen á los mismos precios que la semana pasada.

El jueves pasado y en el puente de Poniente se desbocaron los caballos que llevaban la galera de nuestro amigo D. José Cartagena Rocamora, dentro de la cual, iban varias muchachas de corta edad.

Estos, en su carrera y á pesar de los esfuerzos del cochero, llegaron hasta la calle del Horno de San Miguel, donde pudieron ser sujetos, sin que, afortunadamente, tu-

viéramos que lamentar ninguna desgracia.

Han dado principio en la iglesia de Santo Domingo los ejercicios de cuaresma.

El pasado domingo y con motivo del veinticinco aniversario del advenimiento al trono pontificio de S. S. León XIII, se celebró en nuestra santa Iglesia Catedral una gran función religiosa, á la que asistieron varias corporaciones que de antemano habian sido invitadas.

El canónigo Magistral de dicha santa Iglesia D. Francisco Iñesta, ocupó la cátedra del Espíritu Santo, pronunciando un notable discurso que fué muy elogiado por la numerosa concurrencia de fieles que acudió á dicho religioso acto.

Recomendamos á nuestros lectores la cuarta plana de este periódico.

Esta mañana y con un numeroso acompañamiento, se ha verificado la conducción á la última morada del cadáver de D. Joaquín Soto.—R. I. P.

Procedente de Cartagena, hemos tenido el gusto de saludar á nuestro jóven y buen amigo José Soriano.

Sea bien venido.

Se alquila la casa de la calle de la Corredera, núm. 47, en las condiciones que convengan: en la misma casa darán razón.

## LABRADOR

Se desea uno inteligente con jornal fijo para un huerto de naranjas.

Inútil presentarse si no tiene buenos antecedentes y persona que le abone.

Razón, calle de la Feria, número 49.

## LABRADORES

Si quereis saber cual es el mejor de los guanos, comprar la marca Oriol y tendreis abundantísimas cosechas.

Fábrica y depósito Calle de San Agustín junto á la Iglesia y oficinas de la recaudación de Contribuciones.

# SECCION DE ANUNCIOS

## A NUESTROS SUSCRIPTORES y al público en general.

Recomendamos muy eficazmente usen el guano, marca LA NOGUERA, muy conocido en esta huerta por sus excelentes resultados.

Para más detalles pueden dirigirse a D. Juan Saquero, representante de la Sociedad Española mútua de seguros «Austria y Hungría», Corredera, 29, Orihuela.

## INCREDIBLE VERDAD

Un anillo para caballero, oro ley con hermosísimo brillante, pesetas, 50.  
Idem con brillante doble grueso, Ptas. 100.  
Un alfiler para caballero, oro ley con espléndido brillante, Ptas. 25.  
Anillos última novedad para señoras y señoritas, oro ley con hermosísimos brillantes, Ptas. 50.  
Idem con hermosísimos brillantes, dobles gruesos, Ptas. 100.  
Un par de pendientes para niñas (especialidad para verdadero regalo), oro ley con espléndidos brillantes, Ptas. 25.  
Oro garantizado de ley y brillantes químicamente perfectos, mas hermosos y de más valor por su eterna brillantez y esplendor que los verdaderos.  
Regalo 5000 pesetas a quien distinga mis brillantes Alaska de los verdaderos.  
A todo comprador no conforme con el género se les devolverá inmediatamente el dinero.  
Enviar la medida de los anillos, tomándola con un hilo alrededor del dedo.  
Única y verdadera ocasión para gastar bien el dinero en regalos, siendo siempre su valor superior al coste. No se hacen descuentos, no se concede representación, no se envían catálogos, ni dibujos ni muestras.  
Envío franco de todos gastos en cajita, valor declarado y por correo.  
No se sirve ningún pedido no acompañado de su importe en billetes del Banco de España en carta certificada ó valor declarado.  
Único representante general: Sociedad Oro y Brillantes, Ans. Alaska, G. A. Buys - Corso Romana, 18.—Milán (Italia).

Novedad, elegancia, solidez, baratura,

GRAN FABRICA DE PERSIANAS  
DE

CARRERAS Y BRULL.-VALENCIA

PROVEEDORA DE LA REAL CASA, PREMIADA EN VARIAS EXPOSICIONES, CON PATENTE DE INVENCION PARA ESPAÑA.

Representante en Orihuela, D. ANTONIO MARIN

Es la última novedad que se conoce por ser de maderas de aya al natural, por su elegancia, por su sólida y fina construcción y por lo módico de sus precios ha conseguido grande aceptación en todas las capitales de España y del extranjero.

Los precios de las persianas puestas en Orihuela son como siguen:

Persianas de aya con tegido metálico, sólida y emmerada construcción, con cuerdas, á 4 pesetas metro cuadrado.

Persianas automáticas novedad, con el mismo tegido que las anteriores, que no necesitan cuerdas para rollarse, á 7 pesetas.

Persianas regias, construcción fina y moderna, forma elegantísima, á 6'50 pesetas.

Son las persianas más baratas que se conocen por su mucha duración. No comprar ninguna sin ver antes las muestras de esta casa.

Para más detalles y para surtirse de esta fábrica dirigirse al único representante en Orihuela, ANTONIO MARIN, calle de S. Pascual, almacén de maderas.

Se facilitan muestras.

## Gran realización por cierre de tienda.

# LA ADUANETA

MAYOR, 29, ORIHUELA.

Esta casa realiza todas las existencias de tegidos á mitad de su valor.

Días de venta.—Lunes, miércoles, jueves, viernes y sábados.—Martes y domingo, cerrado.

## Se rompió el fuego.

Grandes rebajas de precios en trajes para niños y capas para señora.

Aprovechad la ocasión.

### VINOS CLAROS DE MESA

á 1'30 ptas. cántaro.

Se vende en la hacienda de S. Jaquin, propiedad de D. Pedro Casiaro.

### VINO

Superior de mesa, á 20 céntimos micheta.

Casa de Fernando Soriano, calle Mayor,

### PIÑUELO

De la última cosecha á 1'35 cofa.

En la finca «Lo Mellina.—Murada.